

Postulat

von Markus Zimmermann (SP)
und 4 Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das Gebiet zwischen zwischen Bahnhof Letten und Gemeinschaftszentrum Wipkingen aufgewertet werden kann. Von besonderem Interesse ist dabei die Aufwertung der Limmatuferzone vom Bahnhof Letten bis zum GZ Wipkingen aber auch die Wasserwerk- und Höggerstrasse sowie der Wipkingerplatz.

GR Nr. 2001 / 340

Begründung:

Das beschriebene Gebiet hat eine grosses Potenzial und könnte zur Lebensqualität in Wipkingen viel beitragen. Den bereits bestehenden positiven Initiativen in diesem Raum fehlt aber der räumliche Zusammenhang, es sind einzelne Inseln, deren Bestand durch die abseitige Lage gefährdet wird. Die Wasserwerk- und Höggerstrasse sind unwirtliche Strassenzüge. Es fehlt ein interessanter Nutzungsmix. Der Uferweg entlang der Limmat und die Anbindung dieses Uferweges ans Quartier sind ebenfalls wenig attraktiv. Am Abend ist sowohl auf der Wasserwerkstrasse als auch auf dem Uferweg niemand gerne zu Fuss unterwegs. Der Wipkingerplatz zählt zu den hässlichsten Plätzen der ganzen Stadt. Schliesslich entsprechen die Wege zum GZ Wipkingen in keiner Weise der Ausstrahlung und Nutzungsvielfalt dieses beliebten Gemeinschaftszentrums.

Das Quartier Wipkingen verdient es, dass die Stadt dieses Gebiet gesamthaft zum Aufwertungsgebiet erklärt und gemeinsam mit der Bevölkerung sowie interessierten Vereinen für die eine Strategie zur Aufwertung entwickelt und diese anschliessend umsetzt.





